

UNE BELLE MISE EN VALEUR D'UN HALL D'UNE RESIDENCE DU GROUPE DES CHALETS PAR LES ETUDIANTS DU LYCEE DES ARENES

Le mardi 30 mai à 17h30, les deux partenaires, le Groupe des Chalets et le Lycée des Arènes, les étudiants et leurs professeurs se sont retrouvés autour de l'œuvre pour une rencontre conviviale.



En effet, le Groupe des Chalets a souhaité mettre en valeur, de façon artistique, le hall de la résidence étudiante Apollinaire à Toulouse, gérée par l'association Oh ! Mon appart'étudiant et qui sera réhabilitée prochainement. À cet effet, un partenariat a été mis en place avec le lycée des Arènes, se situant à proximité de la résidence, pour faire réaliser par les 28 étudiants de Dnmade Design Graphique, une fresque murale éphémère d'une superficie de 27 m². Ce projet évolutif a démarré mi-mars et vient de s'achever. Chaque étudiant a "adopté" graphiquement un arbre Toulousain qu'il a fait croître et pousser, via un marouflage successif de dessins sur feuilles de papier de soie translucides, croissance mille-feuille en somme, apportant progressivement de la profondeur à ce support. Cette démarche fait partie de l'esprit coopératif du Groupe des Chalets qui met au cœur de ses actions l'humain au cœur de l'habitat.

Un partenariat est également engagé avec le Lycée des Arènes dans le cadre du projet de réhabilitation de la résidence étudiante de l'Ecole Nationale Vétérinaire de Toulouse (31). Destiné à des étudiants en BTS Métiers de l'audiovisuel, option Gestion de production, l'objectif est de réaliser des vidéos, qui permettront de mettre en valeur cette opération de réhabilitation, notamment sur ces aspects innovants (préfabrication de façades, réduction des consommations énergies, phasage en site occupé ...). Après échanges avec l'école, il est envisagé, par la vidéo, différentes prises de vue avant, pendant et à la livraison des travaux ainsi que des interviews des différents acteurs.



A propos du Groupe des Chalets

Plaçant l'humain au cœur de son métier, le Groupe des Chalets est à l'écoute des habitants, de leurs modes de vie, de leurs besoins et de leurs aspirations. Fidèle à l'esprit coopératif de sa création en 1949, le Groupe des Chalets s'est développé autour de valeurs et d'engagements au service des foyers les plus modestes, d'un urbanisme équilibré et de la mixité intergénérationnelle.

Le Groupe des Chalets, partenaire territorial engagé et innovant au service des territoires d'Occitanie, construit et gère des logements locatifs (plus de 16 300 aujourd'hui), développe des programmes en location-accession (200 logements produits par an) et réalise des opérations d'aménagement urbain pour des collectivités.

Fortement engagé dans la RSE, ses 280 salariés mettent en œuvre au quotidien la stratégie du Groupe qui favorise notamment la proximité et l'accompagnement des territoires.

www.groupedeschalets.com / www.leschaletsaccession.com

Contact presse :

Brigitte Delorme - T. 05 62 13 25 05 – 06 20 87 65 32 – bdelorme@groupedeschalets.com

